

IMAD ABOGADOS:

Estudio boutique que ofrece multiservicios legales

Esta modalidad tiene como gran virtud que los clientes pueden encontrar los diversos servicios que necesitan en una sola oficina, tal como en las grandes firmas de abogados, pero evitando las desventajas de estas últimas.

Una de las características que distingue al grupo de Litigios y Arbitrajes de Irarrázaval, Mardones, Matute & Donoso (IMAD Abogados) es el profundo conocimiento de las diversas industrias en las que participan sus clientes —energía, siderurgia, desalinización, construcción, aeronáutica y acuícola—, así como también una comprensión detallada de tipos contractuales complejos, tales como EPC, O&M, maquila, suministro y SPA.

“Esto nos ha permitido contar con un impecable track record de resultados exitosos, obteniendo continuamente sentencias o cerrando acuerdos favorables a los intereses de nuestros clientes en disputas altamente complejas, que requieren de un talento multidisciplinario, lo que ha provocado el crecimiento exponencial de nuestra participación en conflictos de alto estándar”, explica Claudio Matute, socio de IMAD Abogados.

Otra característica del grupo de Litigios y Arbitrajes, es que es de las pocas oficinas que maneja en detalle materias sucesoras de alta cuantía. De hecho, el líder del área, Claudio Matute, actúa como juez partidor en materias sucesoras y societarias.

Respecto a la oficina, el socio a cargo del área de Energía, Marcelo Mardones, explica que “somos una boutique que ofrece multiservicios legales, es decir, nuestro equipo tiene vasta experiencia en la resolución de diversos tipos de controversias, teniendo cada socio a cargo de cada área de práctica una experiencia altamente especializada. Dichas áreas son Medio Ambiente y Recursos Naturales —agua y minería—; Derecho Público y Administrativo, y Energía; Compliance Penal; Derecho de los Negocios, y Derecho Laboral”.

A su juicio, lo anterior tiene como gran virtud que los clientes pueden encontrar los diversos servicios que necesitan en una sola oficina, tal como en las grandes firmas de abogados, pero evitando las desventajas de estas últimas.

En el área de Resolución de Controversias, IMAD cubre litigios; arbitrajes domésticos e internacionales (CAM y CCI); litigación ante el Panel de Expertos y organismos administrativos (Contraloría, municipalidades, entre otros), y litigación ante el Tribunal Ambiental. Asimismo, los abogados del área se especializan en negociación y claim management, brindando a los clientes soluciones tempranas a sus disputas, evitando que incurran en altos costos de litigación.

Hoy, los servicios más demandados son asesoría preventiva o representación ante tribunales arbitrales prestada a compañías en conflictos contractuales complejos que nacen a raíz de los vínculos de estas como mandantes o contratistas en acuerdos EPC, O&M o de suministro. “También hemos visto un incremento en la demanda de servicios de asesoría laboral,



Equipo de abogados de IMAD Abogados.

luego de la modificación de la legislación que ha impactado la operativa diaria de las empresas y sus trabajadores”, agrega Leticia Guevara, directora del área de Derecho Laboral de IMAD.

LOS SOCIOS

IMAD cuenta con cinco socios, cada uno a cargo de cada área de práctica. En particular, en relación con el área de Resolución de Controversias, el socio a cargo es el abogado Claudio Matute, quien no solo cuenta con una amplia experiencia en el campo de los litigios civiles y arbitrales, sino que también es árbitro de la nómina del CAM de la Cámara de Comercio de Santiago y de la Corte de Apelaciones de Santiago, y es profesor de Derecho Procesal de la Facultad de Derecho de la Usach.

Adicionalmente, el área de Litigios ambientales, la cual fue también reconocida por Leaders League, es liderada por el socio Domingo Irarrázaval, abogado con una destacada trayectoria, quien se ha especializado asesorando a proyectos eléctricos, mineros y acuícolas en temas de medio ambiente, aguas, energía, y minería, así como en asuntos regulatorios y administrativos.

Es destacable también que, recientemente, se integró como socio el abogado Jorge Ignacio García, quien reforzará las áreas de Medio Ambiente y Energía, y también creará el área de Compliance Penal, lo cual robustecerá la asesoría preventiva de conflictos del estudio.

“El haber sido reconocidos nuevamente por Leaders League es una confirmación experta y objetiva de nuestra excelencia y de que dicha virtud se ha sostenido en el tiempo. También hemos figurado en otros rankings internacionales en nuestras diversas áreas, tales como Chambers, Legal 500 y Best Lawyers, siendo destacable la nominación como firma revelación 2025 por Legal 500”, concluye el socio a cargo de Derecho de los Negocios, Gustavo Donoso.